

Die Huusglön bedanken sich für die ideelle Unterstützung der Patronatsmitglieder



Patch Adams, Illinois USA, Arzt und Clown



Edith Wolf-Hunkeler, Dagmersellen,
Rollstuhlsportlerin



Johannes Muntwyler, Wohlen, Direktor Circus Monti



Marcus Pfister, Spiegel bei Bern,
Autor und Kinderbuchillustrator



Ursula Wyss, Bern, Gemeinderätin



Francesco L. Bertoli, Basel,
Präsident Behindertenforum Region Basel



Jasmin Rechsteiner, Bern, Miss Handicap 2010



Willibald Ruch, Zürich, Professor für Persönlichkeitspsychologie und Diagnostik



Sandra Boner, Solothurn, Fernsehmoderatorin der
Sendung Meteo beim Schweizer Fernsehen



Wünschen Sie einen Besuch?

Bitte wenden Sie sich an
unsere Geschäftsstelle:

Trägerverein Huusglön
Geschäftsstelle
Postfach 77, 4629 Fülenbach
079 488 80 60, info@huusgloen.ch

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite:
www.huusgloen.ch «Hausbesuche» und «Kontakte»

Sie können uns unterstützen

- Passivmitglied werden (ab CHF 30.– pro Jahr)
- Eine Spende überweisen
- Eine Spendenaktion initiieren (z.B. aus Feierlichkeiten)

Die Vereinskasse wird gespeist durch Mitgliederbeiträge,
finanzielle Unterstützungen von Stiftungen, Firmen, Kirchengemeinden, Frauenvereinen, Privatpersonen etc.
Die Clowns erhalten eine Entschädigung für die Besuche.

Vielen Dank allen Organisationen und Privatpersonen,
welche unseren Verein unterstützen.

Spendenkonto Trägerverein Huusglön

AEK Bank 1826, 3601 Thun
Konto 30-38118-3
IBAN CH50 0870 4044 6606 8410 9



Wen besuchen wir?

Wir besuchen Kinder, Jugendliche und erwachsene Menschen
mit Behinderungen oder schweren Erkrankungen zu Hause.

Es war sehr lustig, man kann für
kurze Zeit alles Schwere vergessen
und in strahlende Augen sehen.
Es war super!

Danke! Wir haben schon lange nicht mehr so
viel gelacht. Die Zeit verging viel zu schnell.
Jérôme und Nadja kamen gar nicht mehr aus
dem Staunen heraus. Es war faszinierend.

Es war wirklich toll. Wir werden die
beiden Clowns sicher nie vergessen,
denn es war ein super Erlebnis! Seit
gestern will Benjamin nur noch ein Clown
sein. Megaschön! Herzlichen Dank!

